

INFORME SOBRE EL DESASTRE AEREO OCURRIDO EN LAS  
COLONIAS MONSERRAT Y LOMAS DEL RODEO

INTRODUCCION:

El día 5 de mayo del año en curso aproximadamente a las 14:40' horas de la Terminal Aerea ubicada en la zona 13 de esta ciudad capital, despegó un avión DC-6 con destino - a Miami Florida EE.UU. llevando consigo una carga aproximada de 25,000 kgs. de arveja china y ropa maquilada mas - 20,000 galones de combustible. La tripulación estaba constituida por 3 personas: Capitán, ingeniero de vuelo y copiloto.

INFORME DE LA TORRE DE CONTROL

A los 3' de haber realizado su despegue, el capitán de la nave solicitó permiso a la torre de control para poder retornar en vista de que el motor # 1 del ala derecha no funcionaba y evidentemente perdía la poca altura alcanzada. El avión recibió permiso, y viró hacia al noroeste de la capital cayendo en las colonias Nueva Monserrat y Lomas del Rodeo, ubicadas en la zona 3 del municipio de - Mixco.

Observación:

La página número 2  
no se encuentra disponible ya  
que en el original está ilegible.

### PRIMEROS AUXILIOS

Fue la misma comunidad, la encargada de prestar estos, a algunas de las víctimas, habiendo sido trasladadas todas ellas al Hospital Roosevelt, el cual había sido previamente alertado telefónicamente, tomando la responsabilidad de hacer a rodar el Plan de Emergencia en su Fase "A" (menos de 50 heridos), por el Jefe de residentes del departamento de Cirugía quien alertó al Jefe en Desastres de este nosocomio y éste al Jefe de la Unidad de Desastres del Ministerio de Salud.

El Hospital General San Juan De Dios, estuvo en fase de alerta, ya que únicamente recibió un paciente con quemaduras severas 80% de area corporal.

### COMUNICACION Y TRANSPORTE

Las vías de acceso al lugar del accidente se vieron excesivamente congestionadas por el tráfico de curiosos al lugar del percance, impidiendo la circulación libre de las Unidades de socorro, las fuerzas de seguridad se limitaron a controlar a los curiosos nada más en el área inmediata al Desastre.

Aún no existe una comunicación fluida entre los diferentes cuerpos de seguridad y rescate, habiéndose observado que no se mantiene aún, un comando único que coordine las actividades en situaciones de emergencia. Lo que pone de manifiesto el desconocimiento de las fuerzas de seguridad de su rol ante este tipo de emergencias.

#### CONTROL DE INCENDIO

Los Cuerpos Bomberiles se limitaron al control del incendio declarado por el derrame de combustible, utilizando una pequeña cantidad de Foam que pertenecía a los Bomberos de Aeronáutica Civil y que al terminarse fue sustituido por agua.

El Comité Nacional de Emergencia (CONE) se hizo presente con camiones cisterna con agua para fortalecer a los bomberos en el lugar del desastre.

Esta situación evidenció que los Cuerpos Bomberiles carecen de equipo y material adecuado para el combate de incendios producidos por combustibles.

#### OTRAS ACCIONES

El Jefe de la Unidad de Desastres del Ministerio de -

Salud Pública, se hizo presente al Hospital Roosevelt - con el propósito de observar la atención a las víctimas y la marcha del Plan de Emergencia del mencionado centro hospitalario.

El Epidemiólogo de la Unidad de Desastres del Ministerio de Salud Pública, se hizo presente al área siniestrada con el propósito de observar a las actividades desarrolladas por - los cuerpos de socorro y fuerzas de seguridad.